

NEUE GESCHÄFTSFÜHRERIN IM ALTERSZENTRUM OELTROTTE ENNETBÜRGEN

Ennetbürgen – Das Alterszentrum Oeltrotte freut sich, die Ernennung von Frau Susanne Calligaris als neue Geschäftsführerin bekannt geben zu dürfen. Frau Calligaris wird ihre neue Position am 1. Dezember 2024 antreten und folgt damit Herrn Charly Pichler nach, der am Ende April 2025 in den Ruhestand treten wird.



Frau Calligaris, derzeit Geschäftsführerin und Gastgeberin des Kursaals Engelberg sowie Präsidentin des Stiftungsrates des Pflegeheims Felsenheim Sachseln, bringt umfassende Erfahrungen aus dem Gesundheits- und Pflegebereich mit. Ihre fundierte Ausbildung und betriebswirtschaftlichen Fähigkeiten, insbesondere in der Führung von Nonprofit-Organisationen, qualifizieren sie bestens für ihre neue Aufgabe. Herr Charly Pichler, der seit 2014 die Geschäftsleitung des Alterszentrums innehat, wird bis zu seinem Ruhestand am 30. April 2025 im Rahmen der Geschäftsleitung für Spezialaufgaben tätig sein. Der Stiftungsrat dankt Herrn Pichler ausdrücklich für sein Engagement und seine prägende Rolle in der Entwicklung der Oeltrotte-Kultur.

Thomas Rebsamen, Präsident der Stiftung: «Wir sind überzeugt, dass Frau Calligaris die ideale Besetzung für die anstehenden

Herausforderungen und Weiterentwicklungen des Alterszentrums, einschliesslich des Neubaus Blumatt, ist. Mit ihrer Führung werden wir die bewährte Familienkultur der Oeltrotte erfolgreich weiterführen und weiterentwickeln.»

Das Team und die Bewohnenden des Alterszentrums Oeltrotte sowie der Stiftungsrat freuen sich, die Zukunft der Alters- und Pflegeinstitution Oeltrotte und Blumatt gemeinsam mit Frau Calligaris erfolgreich zu gestalten.

Pressedienst

Für weitere Informationen
Thomas Rebsamen

Stiftungspräsident Altersstiftung
Ennetbürgen | Telefon 079 340 44 00
thre@bluewin.ch | www.oeltrotte.ch